

前納報奨金を廃止

賛成13 反対6で可決

十二月定例議会を十二月八日・九日に開きました。条例の改正や補正予算などを慎重に審議した結果、それぞれ全会一致あるいは賛成多数で可決しました。平成十五年度の決算の認定については、全会一致で認定しました。審議の詳しい内容は四ページでお知らせします。

前納報奨金とは

個人の町民税（普通徴収分）および固定資産税について、税収の早期確保と納税意欲の向上を図るため、昭和二十五年に創設された制度です。

第一期の納期内に全納期に相当する金額の税金を納付した場合、五万円を限度に報奨金を交付していましたが、平成十七年度からこの制度を廃止することを、賛成多数で可決しました。

制度の問題点は

- ① 制度創設時の目的は達成され、効果が薄れてきています。
- ② 経済的に余裕のある納税者にしか利用できない不公平な制度であるという批判があります。
- ③ 現在の市中銀行の預金利子に比べ、前納報奨金の交付率は0・25%と約五倍～十倍の高い利率になっています。（平成十六年十一月現在）

Q 廃止した場合の効果はどれくらいになるのか。

A 平成十六年度の実績では約九百四十万円の経費節減となる。

Q 収納率の低下が考えられないか。

A 既に廃止した自治体では、年度当初の収納率は下がるものの、一年間の収納率にはほとんど影響は出ていない。

Q 県内では、どれくらいの自治体が廃止しているのか。

A 六市一町が廃止または廃止予定である。

Q 町民の小さな楽しみを奪うことになる。全廃ではなく交付率を半分にしてはどうか。

A 報奨金が千円以下の方がほとんどという状況であり、半分にすればその方が受けるメリットはほとんど無くなる。



行政報告

Pick UP

◇台風が相次ぎ直撃

8月から10月にかけて4個の台風が上陸しました。民家などの被害状況は、家屋被害が132件、倒木30件、高潮による浸水被害が15件となっています。

◇海田東小学校で防災訓練

11月21日に東小学校区の皆様をはじめとし、約250人が参加しました。来年度以降もそれぞれの小学校区ごとに、順次実施していきます。

◇スマイルフェスタ イン かいた

「福祉・保健まつり」と「なかよし仲良しボランティア」を統合したイベントが、10月23日にひまわりプラザと海田西小学校で開催されました。

◇クリーンキャンペーン

10月3日に実施し、約3,200の方にご参加いただきました。台風が通過したこともあり、例年より多量の散乱ごみを収集しました。

◇海田中学校吹奏楽部が金賞

第17回全日本マーチングコンテストが11月21日に千葉県で行われ、海田中学校吹奏楽部がパレードの部において今回も見事金賞を受賞しました。



○「食料・農業・農村基本計画」見直しに対する

意見書

○郵政民営化に反対する

関係機関に送付しました



優秀レジャー農園

基本計画の見直しに当たっては、食料自給率の引き上げを基本に、食の安全・安定に結びつく施策を展開することが日本農業の再生には必要である。

(抜粋)

「食料・農業・農村基本計画」見直しに対する意見書を全会一致で可決

日本郵政公社が民営化されることになると、不採算地域においては料金格差が生じ、全国統一料金を維持することは極めて困難となり、地方の切り捨て、廃局は明白である。

(抜粋)

郵政民営化に反対する意見書を賛成多数で可決